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Reunião – CMDCA

Ao vigésimo segundo dia do mês de abril, às nove horas, via meet, reuniram-

se, o Presidente Vladimir Teixeira da Silva (Secretaria de Educação); Zulma

Nascimento Guidi  (Secretaria Municipal  de Educação);  Pâmela Fidelis  Ghisi

(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Luciana  Colombo  de  Freitas

(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Guilherme  Augusto  Carminatti

(Fundação  Municipal  de  Esportes  –  FME)  Jairo  Marques  Fernandes

(Associação  Sul  Catarinense  de  Karatê);  Osni  Sebastian  do  Rosario  Rosa

(Sociedade  Cultural  Cruzeiro  do  Sul);  Mirella  Sombrio  (Sociedade  Cultural

Cruzeiro do Sul); Pedro Henrique Cardoso Hilário (Universidade do Extremo

Sul  Catarinense  –  UNESC);  Santina  Arceno  Pereira  Muniz  (Associação

Beneficente Nossa Casa);  Claudiomir  dos Santos (Associação Academia de

Futebol Criciúma); Daiana Priscila Rodriguez (Associação Beneficente Happy

Face);  Marcelo  Mendes (Associação  de Assistência  Social  Deus  Provedor);

Maira Costa (Casa Guido);  Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva). A

vice-presidente inicia sua fala saudando todos os presentes e solicita que todos

os membros sejam mais participativos nas reuniões de comissões, pois devem

estarem  juntas  para  deliberar  questões.  Santina,  agradece  a  conselheira

Mirella, pelo apoio dado ao Conselho. A Comissão de Projetos entra em pauta.

O projeto da Casa Guido, Apoio Social Oncológico, tem parecer favorável pela

comissão.  Em  votação,  o  Conselho  aprova  em  unanimidade.  O  aditivo  de

readequação da Cruzeiro do Sul, possui parecer favorável da Comissão e em

votação,  o  Conselho aprova em unanimidade.  O projeto Malas Prontas,  da

instituição  Nossa  Casa,  possui  parecer  favorável.  Em  votação,  o  conselho

aprova em unanimidade. O projeto de contratação neuropsicopedagógico, do

Pequeno Milagre entra em votação, e é aprovado por unanimidade. Demais

projetos  da  instituição,  possuem  diligências.  O  Conselho  sana  as  dúvidas

referentes  as documentações necessárias,  e  se colocam a disposição para

auxiliar  a  instituição  Pequeno  Milagre.  Entra  em  pauta  o  projeto  ***  da

instituição  APAE.  A  comissão  relata  que  possui  diligências,  sendo  a

documentação não anexada ao GERR. Entra em pauta a errata no Edital de

Captação de recursos. O conselho discute e solicitam que este seja feita a

errata do edital adicionando um considerando sobre o captador. O presidente

Vladimir, relata ao Conselho, a sugestão da Comissão FIA, cujo deve chamar o

representante do projeto para esclarecer as diligências e dar encaminhamento
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de  imediato.  Em  relação  ao  evento  Imposto  de  Renda,  faz-se  necessário

agradecimento a parceria  realizada,  sendo assim,  a  disponibilização de um

café como forma de agradecimento. O presidente, comenta que ocorrerá um

evento cujo o tema é captação de recursos,  em Florianópolis,  e estende o

convite ao Conselho. Entra em pauta o Conselho Tutelar, o presidente relata a

falta  de  ética,  colocando  uma  criança  de  dois  meses  em  exposição,  no

gabinete  do  prefeito.  O  Conselho  Tutelar,  trouxe  a  criança,  a  qual  se

encontrava com fome e suja, para afirmar que não há casa de acolhimento com

vagas disponíveis  em Criciúma.  O conselho debate o assunto e relata que

ocorrerá na sexta-feira, reunião de alinhamento com o Conselho Tutelar. Nada

mais havendo a tratar, o Presidente Vladimir encerra a reunião e segue ata

assinada  por  todos  os  presentes,  incluindo  Nathália  Joaquim  Remor,

secretária-executiva.
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